

Presentación de una web sobre el Bicentenario

20 de Mayo, 2010

- **Javier Iglesias, alcalde de Ciudad Rodrigo y presidente del Consorcio Transfronterizo de Ciudades Amuralladas, ha presentado hoy la web 'www.guerradelaindependencia.net', un portal en el que se incluir todo lo concerniente a la conmemoración del bicentenario de la Guerra de la Independencia y con extensión al de 1812. La web tendrá también el dominio europeo 'www.peninsularwar.eu' que estará operativo en las próximas semanas.**

Iglesias destacó la importancia de esta herramienta informática para la difusión del Bicentenario en el marco de un proyecto transfronterizo que cuenta con la financiación procedente de fondos europeos. El consorcio aportará el 25% de la inversión.

El alcalde agradeció el trabajo realizado y que permitirá conocer en todo el mundo la conmemoración de la efeméride que se avecina y que el sábado tendrá un punto referencial con la inauguración de la exposición sobre el Bicentenario que acogerá hasta diciembre el Palacio de los Águila.

El acto también contó con la participación de la delegada de Turismo. Adoración Cañamero resaltó que la web permite, además de la divulgación turística, la promoción hostelera de forma interactiva, algo en lo que se ha implicado Afecir con sus asociados. También se facilitará el acceso a la web a todo aquel que proyecte una actividad vinculada al bicentenario o cualquier otro aspecto divulgati_vo de interés general.

La web *www.guerradelaindependencia.net* estará operativa en cuatro idiomas, aunque de momento sólo se ha completado la versión en castellano, ya que progresivamente se irá facilitando el acceso en portugués, inglés y francés. **JUAN T. MUÑOZ / EL ADELANTO**